

## *HALAMAN PERSEMBAHAN*

*Alhamdulillah segala puji beserta syukur Penulis sampaikan kepada Allah Swt. Yang telah melimpahkan Rahmat, Nikmat, serta Hidayah-Nya atas terselesaikannya skripsi ini. Shalawat beserta salam selalu terlimpahkan untuk baginda Rasulullah SAW (Allahumma sholli 'ala Muhammad wa'ala Ali Muhammad).*

*Ku persembahkan salah satu karya sebagai tanda terima kasih untuk orang yang sangat ku cintai dan ku sayangi yaitu kedua orang tua ku Ayahanda Feri dan Ibunda Besmanida yang telah mendidik dan membesarkanku dengan penuh kasih sayang yang tak terhingga. Terima kasih atas semua pengorbanan dan do'a-do'a mu untuk anak mu hingga dapat menyelesaikan studi di jenjang S1.*

*Terima kasih juga ku ucapkan kepada kakak ku Noverizal Batra yang selalu membantu ku dikala dalam kesulitan, dan kakak angkat ku Dona Sunarti yang selalu memberikan dukungan semangat serta do'a nya.*

*Terima kasih juga ku ucapkan kepada ayah gaek, mak dang, Mak Ijok, Tek Emi, Ayah Etek dan Uncu yang selalu memberikan dukungan dan doa nya untuk kelancaran penulis dalam menyelesaikan masa studi.*

*Teruntuk sahabat masa kecil ku Fitry Yani dan Zakia Widia Nengsih semoga selalu menjadi sahabat sekaligus saudara yang baik, tetap kompak dan semoga perjuangannya sama-sama sukses nantinya.*

*Terima kasih banyak untuk semua perhatian dan pengertiannya, kebersamaan, candaan, semangat, motivasi dan bantuan yang telah diberikan selama kita kenal. Mengenal kalian sudah menjadi kado terindah yang Allah berikan untuk ku. Tetap semangat apapun yang terjadi dan hadapi dengan senyum. Fighting my best friend...*



## **UIN IMAM BONJOL PADANG**

*Teruntuk sahabat-sahabat seperjuangan ku*

*Nurlisawati, Pera Wanis, Wilda Apriana, Lilis Harselia, Ermita, Fadilla, Abdul Razak, Deri Masrin, Rizki Kurniawan, Rori Delvia, Bayu Andri Yatma,*

*Terima kasih banyak atas semua perhatian, candaan, hiburan, semangat, motivasi dan bantuan yang telah diberikan serta semua warna-warni kehidupan selama di bangku kuliah ini dan semoga kita semua bisa sama-sama sukses nantinya. Amiin Ya Rabbal alamin.*

*Teruntuk teman-teman EKI.A dan Akuntansi'13, terima kasih atas perkenalan, kebersamaan, canda dan tawa dan kekompakan yang telah tercipta selama di bangku kuliah.*

*Teruntuk sahabat-sahabat Seperjuangan di Kos MamiDewi  
Tri ErnitaMairiyenti, Rena Yulianti, TutiAlawiyah, dan Mona  
YuliaFitri*

*Terima kasih atas semua dukungan serta do'a dan juga bantuan yang telah diberikan. Tetap semangat walaupun banyak rintangannya, semoga nantinya kita sama-sama merasakan kesuksesan. Amiiinn..*



**UIN IMAM BONJOL  
PADANG**